

2月10日(金)に、今年度最後の委員会活動が行われました。各委員会とも、今年度の振り返りをするとともに、来年度への課題を話し合いました。また、2月21日(月)の朝会で、委員会活動の内容について全校児童に伝えました。来年度も、各委員会の力で、より良い山王台小学校にしていかれればと思います。





いよいよ学年末の3月になりました。6年生は残り少ない山王台小学校での生活になりました。1年生から6年生まで、進学・進級までの1日1日を大切にしながら、学習している様子を紹介します。

6年生 卒業までのカウントダウン!





2月28日現在で、卒業式までの登校があと14日となりました。6年生は卒業までにどんなことができるのかを話し合い、一人ひとりが意識をもてるようにカウントダウン表を作ったり、学校のためにできることを考えたりしています。これまでの感謝の気持ちを表したいと、内容を考えてきました。6年間過ごしてきた人とのつながり、学んできたこと、様々な思い出を語り合い、卒業への思いを高めています。

児童支援専任より

1年間、学校・家庭・ 地域が連携しながら、 児童の見守りや指導 を行うことができま した。様々な面でご協 力いただき、ありがと うございました。

学校が、子ども達に とって社会性を学ぶ 有意義な場所となる ように、来年度もどう ぞよろしくお願いい たします。

国語「ものの名まえ」の学習で、いろいろなものの名前を集めて、カードに書き、お店屋さんごっこをしました。「いらっしゃいませ。」「〇〇を1つください。」買い物をするときの話し方も練習し、お店屋さんやお客さんになりきって楽しく学習しました。

2年生 ともだちハウス



2年生の図画工作における立体工作のまとめ、「ともだちハウス」の学習を行いました。"小さなともだち"を考え、そのともだちがよろこぶ家を作りました。4階建ての家、エレベーターがある家など、一人ひとりが趣向を凝らして素敵な家作りを行いました。

3年生

理科の授業では、乾電池や豆電球を使って、電気を通すときと通さないときのつなぎ方を比較しました。導線の向きを変えてみたり、乾電池と導線の繋ぐ所を変えてみたりと、様々な方法で豆電球と乾電池をつないでいました。結果を iPad で撮影して友達と考えを共有し、楽しく学習しました。

体育でティーベースの学習をしました。初めてバッティングを経験する子が多く、バットの持ち方から教わりました。繰り返しバッティングを練習する中で、ボールをよく見ることや力を抜くことなど大切なポイントを発見し楽しく学習しました。試合では守備の作、戦も立ててゲームを楽しみました。

日産自動車



日産自動車の工場見学をオンラインで行いました。 教室にいながらにして、自動車の生産工程などを、説明を交えながら観ることができました。最後の質問コーナーでも、質問に対して 即座に図表を用いて丁寧に答えてくださいました。

4組 3Can Cientico in the second of the sec

節分の日、みんなで自分の中にいる鬼について考えました。「いらいら鬼」「すぐにあきらめちゃう鬼」「野菜嫌い鬼」など様々な種類の鬼が現われました。そんなやっかいな鬼を追い払おうと、元気よく豆まきしました。「おには外!ふくは内!」みんなの威勢のよい声を聞いて、鬼は逃げて行ったようです。